

きざき

太田市立木崎中学校
学校だより 第12号
発行責任者 後関 広之

東京校外学習に行ってきました！



1月30日(火)木崎駅を7:39発のりょうもう号に乗って、2年生が東京校外学習に出かけました。とても寒かった朝でしたが、生徒たちは元気いっばいの笑顔で集合していました。修学旅行の京都での班行動の練習も兼ねて、それぞれの班が事前学習で見学するコースを検討し、都内の各地に散らばっていきました。地下鉄

の乗り換えや、各施設の入場料や昼食の計画等、1日を有意義に過ごすために各班とも工夫をしていました。また、公共の場でのマナーやエチケットにも気を配ることの大切さも学んだのではないかと思います。帰りも予定していた電車に乗り全員無事に木崎に戻って来ました。中学2年時の良き思い出になるとともに、修学旅行での班行動計画に生かされていくと思います。



入学説明会を行いました



2月9日(金)14:00から本校体育館において、令和6年度木崎中入学予定の生徒(現6年生)・保護者に向けての入学説明会を行いました。私から現在の木崎中の雰囲気や生徒の活動の様子を伝えました。生徒会のスライドを挟み、担当から中学校の学校生活の流れ、木崎中の決まり事や安心安全に生活するための留意事項の説明もありました。また、入学式までに準備しておくことや入学式当日の動き等をお知らせしました。説明の後

半に6年生は、職員引率のもと校内を巡回し、先輩達が受けている授業の様子を参観していました。教科担当制の授業や部活動への参加など、小学校とは違った環境に期待と不安があるかもしれませんが、木崎中の職員も先輩達も新しく仲間になる新入生が不安無く、学校生活を楽しみ、勉強や運動を通して大きく成長できるよう準備をして待っています。どうぞ安心して、入学してきてください。一緒にたくさんの思い出を作りましょう！！

第2回 学校保健委員会開催



2月8日(木) 14:35から本校PC室において、令和5年度第2回学校保健委員会が開催されました。会場には、学校医の矢島先生、PTA本部から植田副会長にもおいでいただきました。生徒は、感染症対策と資料の視聴しやすさのため、各教室でモニターを見ながらのリモート形式での参加になりました。養護教諭の原先生から「健康診断」や「衛生検査」についての説明がありました。その後、保健委員の生徒が「アウトメディアチャレンジ週間の結果と考察」について

グラフ等を用いてわかりやすく発表してくれました。木崎中の生徒のメディア使用の実態がわかり、生徒も自分との比較ができたと思います。スマホやタブレットなどたくさんのメディアに囲まれた現代生活の中で、自己管理能力を高めメディアに振り回されることなく、適正な使用ができるようになってほしいと思います。

今回の発表のために、アンケートの実施や考察等を保健委員の皆さんは熱心に取り組んでくれました。今後も、健康な生活について考える中核として、学校保健委員会の活動に期待しています。

コロナ・インフル・ノロ 感染症に注意！！

木崎中でも2月にコロナやインフルエンザ等で学級閉鎖がありました。太田市内の学校でも様々な感染症が広がっています。コロナ全盛期の頃に比べると、うがい・手洗い・消毒・マスク着用等の感染防止の規制は弱くなってきていますが、自分の健康は自分で守るという意識で生活してほしいと思います。学校でも呼びかけていきますので、ご家庭でもご指導ください。特に、3年生はこれから卒業式も控えています。以前と同じような万全の感染対策をお願いします。

喫煙・薬物乱用防止教室 開催



1, 2年生を対象に、喫煙・薬物乱用防止教室を開催しました。2月27日(1年生)には講師として、SKM(青少年喫煙等健康問題)研究会代表の小林賢二先生を、また、29日には、ライオンズクエスト・薬物乱用防止副委員長の平尾利政先生をお招きして、喫煙や薬物などに関わる諸問題や「オーバードーズ」等についての正しい知識を得るとともに、自分の身を守る方法をお話しいただきました。今後の生活に生かしてほしいと思います。